
安徽省裕安通信科技有限公司100%股权

转让公告
根据有关法律法规规定，安徽省产权交易中心受上海裕安投资集团有限公司、上海

裕安大厦管理有限公司委托，对其持有的上海裕安通信科技有限公司100%股权进行公
开挂牌转让。具体公告如下：

转让方承诺本次产权公开交易已履行了必要的决策程序，因此本次公开交易不存在
任何障碍，保证本公告内容不存在任何重大遗漏、虚假陈述或严重误导，并对其内容的
真实性、准确性和完整性负责。

一、转让标的企业基本情况(详见安徽省产权交易中心网站www.aaee.com.cn)
1、转让方：上海裕安投资集团有限公司、上海裕安大厦管理有限公司；
2、转让标的：上海裕安通信科技有限公司100%股权；
二、转让标的企业股权构成情况
上海裕安投资集团有限公司 87.50%股权；
上海裕安大厦管理有限公司 12.50%股权；
三、内部决策、行为批复情况(详见安徽省产权交易中心网站)
四、转让标的企业资产评估备案情况(详见安徽省产权交易中心网站)
五、受让方基本条件(详见安徽省产权交易中心网站)
六、公告期限
自公告之日起20个工作日（2013年2月21日至2013 年3月20日）。
七、挂牌价格：人民币45万元。
八、受让登记(详见安徽省产权交易中心网站)
九、交易方式(详见安徽省产权交易中心网站)
十、特别事项说明(详见安徽省产权交易中心网站)
十一、联系方式
联 系 人：徐女士
联系电话：0551—62871617
传 真：0551—62871600
特此公告。

安徽省产权交易中心
二〇一三年二月二十一日

省发改委副主任余群：
降低户籍准入门槛

我省城镇化已经进入快速发展的关键阶

段，2012年城镇化率达到46.5%。

省发改委希望国家能批准安徽省成为新

型化建设试点省，支持安徽在城市规划建设管

理、产城一体化、要素配置、公共服务、社会管

理、城镇化推进机制等方面进行探索、先行先

试、率先突破。

例如，社会管理实行政企、政资、政事、政

社“四分开”。整合城乡新农合和城镇医保，实

行一体化管理，实现“一卡通”，降低户籍准入

门槛，实行城乡统一的居民登记制度。

星报讯（记者 祝亮 俞宝强） 昨日，省人社厅厅长刘

莉在谈论养老等相关问题时，省政协主席王明方大发感

慨：“春节假期能再长一点就好了。应该再增加两天假

期，让农民工在家乡多待几天”。

“初一、初二走亲戚，初三会朋友，初四就基本坐上返

回的火车，一年到头，陪家人的时间太少了。还没来得及多

陪陪父母，甚至没能完整休息一天，春节就从指缝间悄悄溜

走了”。据王明方介绍，市民普遍感受到春节假期不够用，

与亲友之间团圆的时间太短，太仓促。尤其是农民工，要花

大把时间在途中，根本没有充裕的时间与老人和留守儿童

相聚，导致很多群众的春节被迫变成了“走形式”。

“115天，能休假的都笑了，不能休的都哭了。还有到

2020年，职工带薪年休假制度基本得到落实。2020年，

这太伤职工的心”。在会上，王明方还举例最近很热的

“中国人公共假期每年有115天，达到中等发达国家水

平。但一些本该属于我们休息的节假日，在很多时候都

已沦为‘浮云’。”一事。

全国政协委员侯露听后，当场表示愿意将此现象

形成提案，呼吁春节延长假期，并将原本属于市民的假

期“夺回来”。

星报讯（记者 祝亮 俞宝强）“目前，各

级民生工程积极推进，化解了义务教育和高

校债务，相比之下普通高中一直游离于民生

工程之外，多年来一直处于缺少必要的政策

支撑的状态，普通高中发展已陷入困境……”

在昨日会上，当省教育厅厅长程艺刚说

完，全国政协外事委员会副主任杨多良便发

问：“普通高中为什么不能纳入义务教育？”

据杨多良介绍，目前我国的高中教育既

不属于法定的义务教育，也不属于国家大力

扶持的高等教育，这使得高中教育成了整个

国民教育链条上一个相对薄弱的环节。

“将普通高中纳入义务教育，可以通过

法律保障高中阶段的教育，无论农村或者

城市孩子都可以享受到，这就起码在初级

阶段相对消除了教育不公的问题”。面对

杨多良的发问，程艺也给出了回答：至于

向上延伸的普及“十二年义务教育”是一

个比较复杂的工程，很多问题需要进行深入

的探讨。

据程艺介绍，关于十二年义务教育，国

家有关的上位法尚未做出明确的规定，但未

来到2020年，暂时不会考虑将免费义务教

育延伸到高中阶段。

省政协主席王明方：

延长春节假期
让农民工在家乡多待几天

退休年龄应该适当延长了
厅局长为全国政协委员写提案“报选题”

全国政协外事委员会副主任杨多良：

普高纳入义务教育
相对消除教育不公

“希望国家能考虑延长退休年龄，实行弹性退休年龄制

度。”、“为有效防止鱼目混杂，将救助资源送至真正需要的群

众手中，我国需要建立居民家庭经济状况核对体系。”

昨日，十多家省直厅局的主要负责人和即将出席全国“两

会”的政协委员们齐聚一堂，厅局长们积极踊跃地“报选题”、

“想点子”，拟通过政协委员的提案，将各行业的热点问题和对

策带到北京、带入人民大会堂。 记者 俞宝强 祝亮 文/图

各级民生工程积极推进，化解了义务教育和高校债务，

相比之下普通高中一直游离于民生工程之外。然而，时代在

进步，学校要扩建，现代教育技术要装备等等，所有的一切亟

须政府资金政策的帮助。普通高中未来路在何方？

教育厅厅长程艺呼吁，逐步完善普通高中收费管理制

度，建立家庭、社会、政府共同承担的高中教育培养成本分担

机制。建立普通高中预算内公用经费按定额标准由中央、地

方分担机制。

“在不增加群众负担的前提下，参照高校办学成本分担比

例，即个人承担25%，政府承担75%，适当调整普通高中学

费、住宿费等收费标准，部分消除因取消择校生收费政策以

后对高中学校收入造成的影响。”

现在，从义务教育到职业教育再到高等教育，国家建立

了完善的助学体系。唯独普通高中国家至今没有建立助学体

系。程艺还建议，国家应尽快出台相关政策，将我国普通高

中助学体系的这一“缺口”补上。

“在企业调研过程中，企业反映，当前，企业负担明显减

轻，各种乱收费现象大幅减少。同时，对存在的不合理涉企

收费行为，企业还是反映强烈，合法但不合理、不合情、不符

合国际惯例的收费现象比较突出……”

省经信委主任赵炳云举例说，行业协会与政府权力脱钩

不彻底，仍然存在变相强制入会、强制收取会费现象。根据

抽样问卷调查，平均每家企业加入近5类各类协会，因此每年

负担2万多元。

如何为企业减轻更多的负担？“比如说，国家可以适当降

低企业社保缴费比例。同时让一部分国企利润划拨至社保资

金账户，让国企利润用于全民福利提高，而不是只在企业内

部流转。这样能帮助更多的中小企业减轻负担、发展壮大。”

省民政厅厅长吴旭军：
建家庭经济状况核对体系

如何公开、公平、公正地分配社会救助金、

保障房等社会救助资源，将救助资源送至真正

需要的群众手中，需要社会各界出谋划策。

省民政厅厅长吴旭军建议，我国应建立全

国统一的居民家庭经济状况核对体系，充分利

用社保、工商、卫生、房产、车辆管理、银行、证

券等方面的信息，对社会救助申请对象的家庭

收入和财产情况进行比对，对他们的家庭经济

状况进行科学准确评估。并且统一核对标准、

统一机构编制、统一开发部署、统一核对办法，

实现全国统一推进。

省人社厅厅长刘莉：
延长职工退休年龄

“现在，我国城市企退职工养老保险已经

实现了9连增，相比之下，城乡居民养老保险

待遇还是太低了。”省人社厅厅长建议国家应

该加大财力投入，增加城乡居民养老保险待

遇，并考虑将丧葬费纳入待遇中。

刘莉还认为，随着现代人寿命增长，受教育

程度、身体健康程度都在不断提高，目前正在实

施的退休年龄（男60岁、女55岁），已经具备了可以

适当延长的条件。尤其是女性，完全可以实施弹性

退休年龄，让更多优秀人才能够发挥余热。

省经信委主任赵炳云：
让国企利润用于全民福利

省教育厅厅长程艺：
适当调整普通高中学费
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提案素材会现场，厅局长踊跃“报选题”


